
  

excelente coordinación entre los distintos actores del sistema”. 
'NAYALET MANSILLA, fiscal regional de Ñuble 
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Actualidad ad 6 6 Ñuble tiene una ventaja comparativa, ya quees pequeña y hay una 

  

Concejales electos y en ejercicio discuten 
presupuesto que se votará en diciembre 
cuán. Ediles asumen el próximo mes, y conocieron detalle del financiamiento para el 2025. 

NI UNO 
Héctor Díaz 
cronica(Xcronicachillan.cl 

onelobjetivo decomen- 
C zar ainteriorizarse en la 

propuesta del presu- 
puesto municipal del 2025, de 
$63.027.261, es que los conceja- 
les electos de Chillán, fueron 
invitados por parte de la Comi- 
sión de Hacienda del organis- 
molocal. En la reunión se hi- 
cieron presentes gran parte de 
los actuales concejales, a los 
cuales se sumaron los7 conce- 
jales electos, quienes transver- 
salmente valoraron el gesto 
por la consideración, enten- 

mo fecha tope de aprobación — un35% solamente en sueldos. 
el 15 de diciembre, por lo que — Además hay una baja y mante- 
tendríamos como una semana — nimiento en los presupuestosa 
solamente paratrabajar el pre- — diferencia del año pasado, y las 
supuesto (... es valioso y bue-— necesidades vanaumentando, 
no que nos inviten para cono- — porloquequiere decir quehay 
cer de qué se trata y con qué — una mala gestión evidente- 
nos vamos aencontrar. Lo que — mente de la administración 
nos llamó la atención esquees- — aquí”. 
te presupuesto lo hizo Secplan, — Careagacerróconque “hay 
y no lo tenía consensuado con — unreclamo constante de todos 
los directores, pero uno como — los directores, no solo porque 
concejal es bien poco lo que — seles bajaron los presupues- 
puede hacer al respecto, sino tos, sino porque se les bajaron 
queesalgo que tienen que con- en cosas esenciales, y no se 
sensuarlos con los directores, — consensuó el presupuesto con 
después de eso uno podrá fis" ellos, según los departamen- 
calizar sise cumplió o no”, se- tos, lo que es un problema se- 

   
    

diendo además que será el ñaló Badilla. rio que los nuevos concejales 
nuevo Concejo Municipal de - El concejal gremialista y — detectaron ytendrán queabor- 
Chillán, el que finalmente de- — EL 15 DE DICIEMBRE SERÁ VOTADA LA PROPUESTA EN EL CONCEJO MUNICIPAL. que también fue administra- — dar”. 
berá aprobar el presupuesto dor municipal de Chillán años Laconcejala reelecta Brígi- 
parael año. municipal fue presentado alos — nos entregue cuando asuma — año2025”. atrás, manifestó que el presu-— da Hormazábal (PS), coincidió 

“Se nos vishumbró cómo — concejales en octubre, y hasta moseste presupuesto consolo — Consultadoalrespecto,el — puestodebecontarnosolocon — conlalectura desuspares y re- 
vieneel presupuesto. Efectiva la fecha, no hasido consensua- — elparecerdelalcalde, debeser— concejal electo dela UDI, Iván — loque seva a gastar, sino que — marcó quese solicitó ala admi- 
mente hubo un poco de ten- — do conlos jefes de servicio, y consensuado” Badilla, mencionó que el pre-— también con cuánto se va a — nistración municipal una reu- 
sión, ya que no hubo un deta-— esoesimpresentable”, explicó Porsuparte, la concejala — supuesto presentado tampoco — contar, un estimativo deingre-— nión con cada director para 
lle delas partidas presupuesta-— el concejal radical electo, Yer electa por RN, Carolina Chá-— contaba aún con el “visto bue- sos, loscualessibienson desa- — analizar por unidad el nuevo 
rias. Tanto los concejales en — sonSoto. vez, comentó que “nos entre-— no” del director de Control del — rrollados por Secplan, “noes- — presupuesto, pues no había 
ejercicio, como los concejales Soto enfatizó en que “no — garon bastante información, — municipio respectoalosingre-— tán visados porel director de — consenso aúnconellos parare- 
electos, solicitamos al adminis-— puede ser que el municipio se — pero también solicité sos que se estiman para elaño — Control”. visar cada partida. 
trador municipal subrogante, — esté farreando casi mes y me- — antecedentesquesonrelevan- — entrante. El presidente de la comi “Unadelasobservaciones 
que cadajefe de servicio pudie-— dio y dos meses,sin hablarcon — tesparapoder aprovecharore- “Este presupuesto fueen- — sión, el concejal Joseph Carea- que señalamos es que en pri- 
se exponer sus necesidades y — sus directores o jefes de servi chazar el presupuesto del año — tregado el 14 de octubrea los — ga, comentó que “lo que me — mer lugar, esto tenía que es- 
así poder ver el presupuesto'in— cio, para consensuar el presu- 2025 este 15 de diciembre. Ha- — concejales, y nosotros queasu- — llama mucho la atención es — tar analizado y consensuado 
situ”, con las necesidades deca-— puesto según las necesidades — gounllamado alos colegas pa- — mimos el 06 de diciembre, y queengestióninterna hay casi — concada director. Porque los 
da servicio, porque hasta hoy, — decadadepartamento y direc- — raque hagamos un trabajo en — este presupuesto no está re-— un 42% del presupuesto destk— directores por lo que averi- 
hay que hacerla salvedad, que — ción. Eso esla clave del presu-— consciencia ya queestáserála — suelto, tendríamos que apro- — nado para el funcionamiento — guamos, no habían sido con- 
este proyecto de presupuesto — puesto, no puede ser que se — hoja deruta para Chillánenel — barlo nosotros, y tenemos co- — dela municipalidad, y deeso, — sultados”, dijo. cs 

CEDIDA 

Municipio llama a la comunidad a 
aportar reciclando botellas PET1 
TELETÓN.El llamado es a colaborar con la causa solidaria. 

la Teletón 2024 me-  casrecicladas de CCU, quie- “Nuestra comuna tiene la — teriode Medio Ambiente, lla- 
diante la campaña “Fa- nes reemplazan el plástico vir- oportunidad de contribuir re- mana acudir al Punto Limpio     C hillán dice presente en producción de botellas plásti Embalajes, ReSimple y Giro. — nato Municipal, junto al Minis- 

    

milias Reciclando en +Modo- — gen por uno usado. ciclando en esta cruzada soli-— Municipal de Chillán, ubicado — MUNICIPIO DE CHILLÁN INVITÓ A COLABORAR CON TELETÓN, 
BilYPap” lativa que invi- El alcalde Camilo Bena- — daria, cada aporte cuenta y — en calle prolongación Arturo 
ta a colaborar depositando — vente reiteró el llamado a un- — hace una diferencia en el me- — Prat ala altura del 4153, que — go, de 9 a 18 horas (horario — cuyos receptáculos además 
envases plásticos PETI de be- — irse a la causa solidaria que — dio ambiente y la rehabilita-— tambiénrecibe papeles,carto- continuado). permiten el depósito de pape- 
bidas, jugos y aguas, cuyama- — cuentaconla colaboración de — ción de muchos niños/as yjó- — nes, latas de aluminio, plásti— Juntoaello, se puedeacu- — les, cartones, latas de alumi- 
teria prima se utilizará para — 78 municipios en el país, más — venes”. cos PET 1, vidrio, tapas plásti-— diraloscontenedores dereci- nio, plásticos PET 1, plásticos 
elaborar más botellas en Cir-— el apoyo del Sistema de Ges-—— Paraesto, la Dirección de — cas, pilas y aceite comestible, — claje en Complejo Deportivo HDPE, botellas de vidrio y 
CCUlar, primera planta de — tióndeResiduos de Envasesy — Medio Ambiente, Aseo y Or- — yfuncionademartesadomin- — Quilamapu y Parque Oriente, — aceite comestible. as 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

09/11/2024
    $135.898
    $664.000
    $664.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       7.200
       2.800
       2.800
      20,47%

Sección:
Frecuencia:
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